

Danlanal Simeuleu Beserta Forkopimda Laksanakan Tabur Bunga Dalam Rangkaian HUT RI ke-79

Suhendi - SIMEULUE.INDONESIASATU.ID

Aug 21, 2024 - 23:29



SIMEULEU - Komandan Pangkalan TNI AL Simeulue Letkol Laut (P) Oyu Mulia Sukmana, S.T., M.T., M.Tr. Opsla., didampingi Ketua Cabang 8 Korcab I DJA I Ny. Meylina Oyu Mulia, melaksanakan kegiatan Tabur Bunga dalam rangka HUT RI Ke-79 Tahun, bertempat di Dermaga Kargo Sinabang, Desa Suka Jaya, Kecamatan Simeulue Timur, Kabupaten Simeulue, Jum'at (16/08/2024).

HUT RI Ke-79 tahun ini mengusung tema "Nusantara Baru, Indonesia Maju". Kegiatan diawali dengan Penghormatan kepada arwah pahlawan dipimpin oleh Komandan Upacara, Mengheningkan Cipta, Pelarungan Bunga oleh Inspektur Upacara, Pembacaan Do'a, serta Penghormatan terakhir kepada arwah pahlawan.

Upacara tabur bunga tersebut dihadiri oleh jajaran Forkopimda Kabupaten Simeulue, serta institusi pemerintah lainnya. Dengan penuh khidmat, para peserta upacara melaksanakan upacara tabur bunga di Dermaga Pelabuhan Sinabang. Bunga-bunga segar dengan beragam warna dilemparkan ke laut sebagai simbol penghormatan dan rasa terima kasih kepada para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia.

Danlanal Simeulue menyampaikan pentingnya merenungkan kembali semangat perjuangan para pahlawan yang telah mendahului kita. "Melalui kegiatan ini, kita tidak hanya mengenang jasa mereka, tetapi juga mengingatkan diri kita semua akan tanggung jawab besar untuk menjaga dan mengisi kemerdekaan ini dengan hal-hal positif demi kemajuan bangsa".

Danlanal Simeulue juga mengungkapkan harapan ke depan agar generasi muda dapat lebih menghargai sejarah perjuangan bangsa serta terus berkontribusi dalam pembangunan negara. "Kami berharap, semangat patriotisme dan cinta tanah air akan terus tumbuh dalam jiwa setiap generasi muda Indonesia, sehingga mereka dapat melanjutkan perjuangan para pahlawan dengan cara yang sesuai dengan tantangan zaman," tambahnya.

Dengan penuh rasa syukur, kegiatan ini menjadi pengingat bagi semua pihak akan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa serta terus berupaya untuk mewujudkan cita-cita kemerdekaan yang adil dan makmur.

(Pen Lanal Simeulue/Hendi)